

Medieninformation Januar 2025

Auskunftsperson:
Jürg von Allmen,
Tel. 033 748 46 44

Beförderungen bei der Saanen Bank per 1. Januar 2025

Per 1. Januar 2025 werden Heidi Reichen, Beat Welten, Adrian Friedli und Oliver Waser zu Bereichsleitenden befördert.

Weiter hat die Bank ein neues Direktionsmitglied in der Person von Daniel Perreten.

Aufs neue Jahr gibt es Anpassungen am Organigramm der Saanen Bank. Mit dem Ziel, dass die operative Führung der Bank verstärkt und erweitert werden soll, wurde neu die Stufe Bereichsleiter geschaffen. Diese Bereichsleiter sind für die operative Führung der Bereiche verantwortlich.

Neben den beiden Geschäftsleitungs-Mitgliedern Nadja Müller (Firmenkunden / Kredite) und Adrian Di Camillo (Fachzentrum / Finanzen / HR) wurden folgende Mitarbeitenden zu Bereichsleitenden befördert: Heidi Reichen (Führungsunterstützung), Beat Welten (Anlagekunden / Vorsorge), Adrian Friedli (Filiale Gstaad) sowie Oliver Waser (Privatkunden / Filialen).

Mit Daniel Perreten wurde ein ehemaliger Lernender der Bank zum Direktions-Mitglied befördert. Daniel Perreten arbeitet einschliesslich seiner Lehrzeit nun seit 10 Jahren bei der Saanen Bank. Nach der Lehre und Berufsmaturität war er in den Abteilungen Private Banking und Führungsunterstützung tätig, hat an der Berner Fachhochschule Betriebsökonomie studiert und ist seit dem 1. Juli 2024 Leiter der Organisationsentwicklung und Regulatorien.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung gratulieren herzlichst zu den Beförderungen. Wir sind dankbar, so verdiente und langjährige Mitarbeitende zu unserem Team zählen zu dürfen und wünschen allen weiterhin viel Zufriedenheit bei ihren Tätigkeiten im Dienste der Saanen Bank.



Beförderungen per 1. Januar 2025:
Daniel Perreten (2. v.r.), neu Mitglied der Direktion, sowie die vier neuen Bereichsleiternden Beat Welten, Heidi Reichen, Oliver Waser und Adrian Friedli (v.l.n.r.)